大三島小学校

校長だより

あしあと

第4号

令和6年4月30日発行



< 「日本一楽しい学校」を目指しましょう。>

ゴールデン・ウィークに入りました。島内でも、イベントが行われたり、観光客やサイクリングに来る が増えたりして、賑やかです。自動車や自転車の行き来も増えています。道路を歩くときや、 自転車に乗るときは、いつも以上に安全に気を付けて、過ごしましょう。



交通安全教室がありました。警察の方や、交通安全協会の皆さんが来てくださり、安全な道路の歩き方や自転車の乗り方、自転車点検の方法を教えてくださいました。いつも右、左、前、後ろをしっかり見るようにしましょう。

今月のなかよし遊びを行いました。あいにくの雨降りで、室内での活動になりました。高学年の人が、みんなが一緒に楽しめるような活動を考えてくれました。絵しりとりや、10のとびらなどを行い、他の学年の人とも楽しく交流を深めました。





クラブ活動が始まりました。教科の学習とは違った、 自分の好きなことや得意なことを見付けたり、伸ばしたり することができます。今年度は四つのクラブを もうけました。4年生から6年生が活動します。 ぜひ、特技を伸ばしてください。

「ジウの子どもがいました。そのゾウは、小さな木の杭にひもでつながれていました。小さい間は かも弱く、杭を引き抜いて逃げ出すがはありませんでしたが、やがて、そのゾウも成長し、大きく なりました。かも付いてきました。でも、そのゾウは逃げようとしません。なぜでしょう。それは、「逃げ出せない」「自分は杭を引き抜くことはできない」と信じているからです。皆さんも、 自分にはできないと、最初からあきらめている人はいませんか。以前はできなかった としても、今は違うはずです。できると思ってチャルンジしてみましょう。